

## Desaceleración económica en el segundo semestre: LatinFocus (El Financiero 20/05/10)

Desaceleración económica en el segundo semestre: LatinFocus (El Financiero 20/05/10) Arturo Robles Jueves, 20 de mayo de 2010 Variables de crecimiento, a la baja. Prevé avance moderado en las exportaciones. Cuenta corriente apunta a un déficit de 1.5% del PIB. Para la segunda mitad del año se pronostica que las variables económicas serán menos explosivas, ya que el crecimiento, la producción y el comercio tendrán un menor dinamismo que en el primer semestre de 2010, situación que estadísticamente fue favorecida por el desplome que se observó el año pasado. En su reporte de mayo, la consultoría española LatinFocus Consensus Forecast, que integra las perspectivas de 17 grupos financieros, expone que el comercio exterior de México será menos vigoroso. Incluso, las expectativas sugieren que las exportaciones tendrán un avance moderado en 2011. La reactivación de la demanda estadounidense ha impulsado la producción mexicana, en particular la que se dirige a ese mercado. Sin embargo, el ritmo que muestra actualmente la demanda será menos intenso en la medida en que se ajuste la oferta y la demanda, explicó Ángel Talavera, economista en jefe de la firma. Los resultados muestran que las cuentas de México con el exterior no serán favorables en 2010 y 2011, pues las previsiones para la cuenta corriente apuntan a un déficit de 1 y 1.5 por ciento como proporción del Producto Interno Bruto (PIB), respectivamente. El Grupo Financiero Banamex pronostica incluso un déficit de 2.1 por ciento como porcentaje del PIB para 2011. Así, el desequilibrio de las cuentas con el exterior sugiere que podría ser mayor y alcanzar niveles de 1.6 por ciento del PIB en los dos últimos años del actual sexenio. Según la lectura de la consultoría, tal situación responde a menores flujos, principalmente de Inversión Extranjera Directa (IED) y de remesas familiares. Y aunque el turismo ha mostrado una recuperación, las perspectivas sugieren que su desempeño no será tan dinámico como se reportó antes de la recesión económica. Sergio Luna y Lourdes Rocha, economistas de Banamex, dijeron que la normalización en los flujos de comercio global está detrás del igualmente drástico repunte en manufacturas orientadas al mercado externo. Al primer trimestre de 2010 la producción generada por esta industria ha crecido 32.8 por ciento en comparación con el desplome anual de 21.2 por ciento en 2009, situación que ha revertido por completo el choque que ocurrió el año pasado.